

Hinweis für Ihre Sicherheit

- ▶ Sollte Beton mit den Augen in Berührung kommen, sofort mit viel Wasser auswaschen und einen Augenarzt aufsuchen.
- ▶ Vermeiden Sie längeren Kontakt von Beton mit der Haut. Betroffene Hautstellen sind sofort gründlich mit Wasser zu säubern.
- ▶ Falls das Knien in noch frischem Beton unumgänglich ist, benutzen Sie Knie-Schutzkappen oder eine Gummimatte. Eine lange Hose allein bietet keinen ausreichenden Schutz!
- ▶ Falls frischer Beton in die Stiefel gelangt, sofort Stiefel auswaschen und die Haut mit Wasser reinigen. Gleiches gilt für die Handschuhe.
- ▶ Je länger frischer Beton auf Ihrer Haut verbleibt, umso größer ist die Gefahr von Verbrennungen.



Tragen Sie eine Schutzbrille!



Schützen Sie Hände mit wasserdichten Handschuhen!



Tragen Sie eine lange Hose! (ggf. zusätzlich Knie-Schutzkappen o.ä.)



Benutzen Sie wasserdichte Stiefel!